

# *Díaz-Canel asiste a asamblea en la Universidad de La Habana*

---



La Habana, 16 jun (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, asistió, en la Universidad de La Habana a la última de las asambleas a nivel de centros, camino al IX Congreso de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU).

La de este sábado es la número 39 desde que el tres de mayo, la Facultad de Ciencias Médicas de Artemisa y el Instituto Superior de Relaciones Internacionales Raúl Roa García, en la capital cubana, sumaron los primeros eslabones a esta cadena de “congresos” de universidades, que casi mes y medio después, está ya completa.

De la asamblea en la más antigua de las casas de altos estudios de Cuba vale decir, además, que aportará los últimos nombres a la lista de 400 delegados y 100 invitados a la cita grande de los universitarios cubanos, convocada para julio próximo con una frase por divisa, que lo resume todo: “Revolución, una fórmula de vencer, nuestra misión es cumplir”.(Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/164782-diaz-canel-asiste-a-asamblea-en-la-universidad-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**